
Conseil municipal du 4 octobre 2022 

Questions orales du groupe Fontaine Solidaire

1/ Sur le terrain de l’ancienne clinique, un projet est en train de mûrir. Sans préjuger de ce qu’il
pourra être, il impliquera certainement un nombre important de logements nouveaux, compte-tenu
du  contenu  du  PLUi-HD.  Quelles  mesures  sont  envisagées  pour  anticiper  la  gestion  de
l’augmentation de la circulation automobile qui sera associée, et pour favoriser les autres types de
mobilités ?
Par ailleurs, nous souhaiterions vivement qu'un espace public (parc) soit intégré dans le projet et
nous serons très attentifs au respect des intentions affichées dans le PLUi-HD et à l’impact du projet
qui sera présenté sur ce secteur, en particulier en termes de préservation des espaces verts.

2/ Dans  le  cadre  de  l’effort  d’économies  d’énergie  demandé  cet  hiver,  quelles  mesures  sont
envisagées pour réduire la consommation électrique de la commune ? 
Pourrait-il être envisageable d’éteindre l’éclairage public sur un créneau, par exemple de minuit à
5h ? D’autres communes de la métropole ont déjà pris cette décision. 
Peut-être aussi peut-on réduire la durée des illuminations de Noël ? 
Ou en est-on du déploiement d’éclairage LED dans les rues de notre commune ?

3/  Concernant les projets d’aménagement de voies cyclables sur Fontaine, quels sont les projets
actuels, les ambitions portées par Fontaine auprès de la Métropole, et les moyens envisagés pour
développer l’usage du vélo sur notre commune ?


